

El PRC de Santander pide la construcción de un pabellón en el CEIP Nueva Montaña

Se trata de una infraestructura demandada por los vecinos que daría servicio a los escolares del centro educativo dentro del horario lectivo y a los clubes de la zona y escuelas municipales fuera del mismo

Santander, 18 de octubre de 2024

El PRC de Santander solicitará al equipo de Gobierno, a través de una moción en el próximo Pleno municipal, la construcción de un pabellón en el CEIP Nueva Montaña, en colaboración con el Gobierno de Cantabria, para permitir su utilización en horario escolar por parte de la Consejería de Educación y fuera del mismo por el IMD.

Así, esta infraestructura no solo daría servicio a los escolares del centro educativo, sino que también a clubes de la zona y a las escuelas municipales, “como ya ocurre en otros centros”, al tiempo que dotaría al CEIP Nueva Montaña de unas “instalación de primer nivel”.

Según ha explicado el portavoz regionalista, Felipe Piña, esta no es una “idea novedosa” sino que se trata de “una petición que los vecinos vienen reclamando desde 2019” y cuya construcción fue incluida durante la pasada legislatura en el Plan de actuaciones de instalaciones deportivas del año 2021, por lo que ya cuenta con un proyecto de ejecución que tiene un valor de 1.691.655 millones de euros y un plazo de ejecución de ocho meses.

“No cabe duda que estamos ante otro proyecto ‘olvidado’ por el equipo de Gobierno de Gema Igual”, ha manifestado Piña.

También ha subrayado que actualmente el entorno de Nueva Montaña concentra el 27% de la población de Santander y que, además, “tiene la mayor proporción de gente joven, menor de 19 años, de toda la ciudad con el 20%, cuatro puntos por encima de la media”. De hecho, “es el único distrito donde el índice de juventud es superior al de vejez”, ha recalcado.

De esta manera, ha indicado la necesidad de acometer en esta zona actuaciones dirigidas a la población joven, “donde el deporte debe jugar un papel primordial”, y ha considerado una “gran iniciativa” la construcción de un pabellón cubierto, con unas medidas e instalaciones adecuadas que permitan su uso tanto al CEIP Manuel Llano como a los vecinos de la zona de forma permanente con actividades fuera del horario lectivo para los más jóvenes, “que en la actualidad deben desplazarse a otros pabellones de la ciudad para practicar deporte”.



Para el portavoz del PRC en la capital, el futuro de Nueva Montaña “no puede girar en torno a un centro comercial, la apertura de una discoteca y de una sala de juegos, un establecimiento de comida rápida y la construcción de la quinta gasolinera de las proximidades”, ya que, en su opinión, “deja un vacío” en cuanto a espacios que fomenten la “convivencia” de los vecinos.

“Los vecinos de Nueva Montaña merecen un lugar en el que puedan crecer, aprender y desarrollarse”, ha finalizado el regionalista.